

Club des Aînés d'Aussac-Vadalle

C'est un club qui vit bien, avec actuellement 38 adhérents.

Le club des Aînés est là pour donner à chacun l'occasion de rencontrer des amis, de se divertir, de passer de bons moments en toute convivialité, de rompre l'isolement et d'oublier pendant un moment la solitude.

Cette année 2013 avait un parfum particulier, celui de notre vingtième anniversaire.

Quelle belle longévité !! La joie, la bonne humeur et les rires sont les mots clés de notre réussite.



Chacun trouve plaisir à participer aux activités ludiques et divertissantes : jouer à la belote, au scrabble, au triominos, aux mille bornes et si la météo le permet à la pétanque, sans oublier le papotage. Un délicieux goûter clôture chaque rencontre.

Deux fois par an des concours opposent les adhérents. Tous les participants reçoivent un lot et les premiers dans chaque discipline un diplôme.

Cette année nous avons organisé deux repas :

Le 12 octobre, nous avons fêté les 20 ans de notre club.

Des nouveaux adhérents, Toine, Sidonie et Marguerite sont venus nous rendre visite pendant le repas....

Un moment amusant, bien apprécié par tous.

Le 7 Décembre, nous avons passé une journée très agréable lors de notre traditionnel repas de Noël.

Nous avons fêté les 40 ans de mariage de Marc et Martine et les 60 ans de mariage de René et Madeleine.



Nous avons terminé l'année par un savoureux goûter de Noël.

Le bureau du club est le suivant :

**Président d'honneur : Monsieur Liot Gérard ; Présidente : Madame Liot Régine ;
Trésorière : Madame Brunet Mireille ; Secrétaire : Madame Brunet Monique**

Le service de ramassage avec la navette de la mairie est maintenu aux mêmes horaires.

La prochaine rencontre est fixée au jeudi 09 janvier 2014 où se déroulera l'Assemblée Générale.

Le Bureau et les membres du club des Aînés vous souhaitent une belle et heureuse année 2014 et longue vie au club.